
 
 

大川内小学校 学校だより（在籍児童数８３名） 

    せ い ら の 学 び 舎  
  ９月号 令和６年８月２６日 文責 校長 江頭 幸子 

 

２学期が始まりました！ 

３７日間の長い夏休みが終わりました。子どもたちは、宿題や自由研究、サマースクー

ル、家の手伝いなど充実した夏休みが過ごせたのではないでしょうか。４年生は、暑い中、

せいら太鼓の練習も頑張りました。大きなけがや事故もなく、連日の猛暑に負けずに元気

いっぱいに過ごせたことをたいへん嬉しく思います。 

さて、今日から２学期が始まりました。学校に子どもたちの明るい笑顔と元気な挨拶が

戻ってきました。２学期も、修学旅行をはじめ、宿泊学習や稲刈り、１５０周年記念行事

など大きな行事を予定しています。これらの行事を通して、また一段と子どもたちが成長

することを期待しています。学期のはじめは、生活のリズムが整わなかったり、夏の疲れ

が出て体調を崩したりすることも多いものです。子どもたちの体調に十分に気を配りなが

ら教育活動を進めてまいります。２学期もご支援ご協力よろしくお願いいたします。 

せいらサマースクールの開催ありがとうございました！ 

今年の夏も、まちづくり運営協議会青少年事業部の皆様が中心となり、子どもたちのた

めにサマースクールを開催してくださいました。今年で１６年目です。今年は、４年生以

上の４０名が参加してくれました。建設機械を運転したり、缶バッチや組子細工、芝ぼう

やを作ったり、スポーツチャンバラやドッチビーに汗を流したり、書道に集中したり、バ

ス旅行に出かけたりと、知的好奇心をくすぐるような様々な体験ができ、視野を広げるこ

とができたと思います。「毎日いろんなことができて、飽きないし楽しいです。」と笑顔

で話してくれたのが印象的でした。夏休みのいい思い出になったと思います。 

運営スタッフの皆様、お手伝いいただきました地域の皆様、本当にありがとうございま

した。 

 

 



学校保健委員会を開催しました 

８月２日に、学校医の鈴山純司先生、学 

校歯科医の岩﨑亮也先生、学校薬剤師の吉

富實美先生をお迎えし、学校保健委員会を

開催しました。本校は、未処置歯のある児

童の割合が非常に多く、課題の一つとなっ

ています。おやつの摂取頻度を減らすこ

と、フッ素入り歯磨き粉（1450ppm）を使用

することなど、親子で虫歯予防に取り組む

ことの大切さを教えて頂きました。 

また、視力の低下も気になります。平日

に、テレビやゲーム、動画等を３時間以上

視聴している人もいて、２、３年生頃から

視力低下の傾向にあるようです。同時に、

就寝時間も遅くなっています。 

ご家庭で、動画等の視聴時間を決めるな

ど、もう一度、生活習慣を見直していただ

き、健康な生活を心掛けていただきたいと

思います。 

６年生が浮立について学習しました 
７月１８日に、吉田の大久保充次様を講

師に迎え、６年生が大川内の伝統芸能「浮

立」について学習をしました。浮立の歴史

や演目、意味など、わかりやすくお話して

くださいました。また、伝承していく方々

の思いや願いも知ることができました。あ

りがとうございました。 

今回学習したことは、150 周年記念式典

の中で６年生が発表する予定です。正力坊

の皆さんに浮立の実演もしていただける

ことになっています。当日が楽しみです。 

除草作業ありがとうございました！ 

８月２３日に育友会除草作業を行いま

した。暑い中でしたが、多くの保護者の皆

様や子どもたちに協力頂き、校庭がきれい

になりました。気持ちよく２学期が迎えら

れます。ご協力ありがとうございました。 

 


